

V-07-271 Pflege Neu Denken. Pflege in Berlin stärken.

Antragsteller*in: Wolfgang Schmidt (LAG Gesundheit und Soziales)

Änderungsantrag zu V-07

Von Zeile 270 bis 273:

uns ambulant vor stationär, denn hier wird vor allem auch die Langzeitpflege gewährleistet. ~~Das Volksbegehren Pflegenotstand sucht leider keine Lösungen für~~ Wir wissen, dass die Initiative zum Volksentscheid "Für ein gesundes Krankenhaus" bei ihrem Antrag den ambulanten und Heimbereich auf Grund des Koppulungsverbotes unberücksichtigt lassen mussten. Wir werden uns dafür einsetzen, dass die Bedingungen für alle Bereiche der Pflege verbessert werden, denn nur dann werden wir menschenwürdige Bedingungen für Pflegende

Begründung

Es ist für die Beschäftigten, Patienten und Bürger*innen, die sich für eine gute Versorgung engagieren und für die Initiative ihre Unterschrift geleistet haben selbstverständlich, dass Verbesserungen in allen Bereichen der Pflege notwendig sind. Deshalb sollten wir die konkrete Voraussetzung des Volksentscheid benennen, die ihn rechlich einhegen. Die Initiative hat mit ihrem Beispiel jetzt schon ermutigt für alle Bereiche Verbesserungen einzufordern.